



### HUNTAH DI PANDEGLANG MINIM FASILITAS UMUM

Warga penyintas bencana tsunami bersama anaknya berjalan melintasi hunian tetap di Sumur, Pandeglang, Banten, Kamis (20/6). Sebanyak 233 KK yang tinggal di hunian tersebut mengeluhkan masih minimnya fasilitas umum di area hunian seperti tidak adanya sarana pendidikan terdekat, jalan rusak, sarana ibadah, dan minim penerangan jalan.

## Tak Hanya MRT, Tangsel Juga Ingin Bangun LRT

Wali Kota Tangsel, Benyamin mengatakan sedang melakukan pendekatan baru terkait proyek pembangunan transportasi massal ini, yakni melalui investasi pihak ketiga. Ia menargetkan para pengembang properti di Tangsel bersama PT MRT Jakarta (Perseroda) bisa ikut serta dalam proyek tersebut.

**TANGSEL (IM)** - Wali Kota Tangerang Selatan (Walkot Tangsel), Benyamin Davnie mendorong proyek pembangunan Mass Rapid Transit (MRT) sampai ke wilayah yang dipimpinnya. Bukan cuma MRT, ia juga ingin agar Light Rail Transit (LRT) ikut dibangun sampai Tangsel.

Benyamin menjelaskan, sebetulnya proyek pembangunan MRT sampai Tangsel ini sudah ada sejak 2018 lalu, saat ia masih menjabat sebagai Wakil Wali Kota mendampingi Airin Rachmi Diany. Sayangnya, kala itu proyek tersebut tidak terealisasi.

"MRT ini sebetulnya kan program yang lama gitu ya, sudah sejak zaman saya waktu itu posisinya wakil bersama dengan ibu Airin waktu itu sebagai Wakil Wali Kota sudah kita propose ke Kementerian Perhubungan. Tapi belakangan ini memang isu ini menarik

kembali," kata Benyamin dalam program Nation Hub CNBC Indonesia, dikutip Kamis (20/6).

Kali ini, Benyamin mengatakan sedang melakukan pendekatan baru terkait proyek pembangunan transportasi massal ini, yakni melalui investasi pihak ketiga. Ia menargetkan para pengembang properti di Tangsel bersama PT MRT Jakarta (Perseroda) bisa ikut serta dalam proyek tersebut.

Hal ini dilakukan karena Benyamin tahu betul anggaran Pemkot Tangsel tidak akan cukup untuk membiayai mega proyek MRT dan LRT ini. Karenanya dibutuhkan modal dana dari pihak-pihak lain tersebut.

"Saya menyadari kalau menggunakan APBD, itu tidak akan mampu APBD kita. Makanya kemudian kami menggandeng PT MRT, kami menggandeng para pengem-

## Disdik Kota Tangerang Sebut Kuota SD Negeri Masih Tersedia

**TANGERANG (IM)** - Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Banten, membuka Pendaftaran Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) 2024 jenjang sekolah dasar (SD) negeri tahap kedua untuk jalur zonasi wilayah karena kuota SD negeri masih tersedia.

"Pelaksanaan pendaftaran PPDB jenjang SD tahap kedua ini dilakukan karena masih ada sekolah yang memiliki kuota. Jadi, silakan daftar karena kuota masuk SD negeri masih tersedia," kata Kepala Dinas Pendidikan Kota Tangerang, Jamaluddin, di Tangerang, Kamis (20/6).

Ia mengatakan masa pendaftaran dibuka pada 19 Juni 2024 hingga 21 Juni 2024 dan ditutup pukul 14.00 WIB serta pengumuman dapat dilihat pada pukul 20.00 WIB.

Ia mengimbau masyarakat Kota Tangerang segera mendaftarkan diri pada tahap kedua tersebut karena tidak ada tahapan selanjutnya. Ia juga berharap seluruh SD di Kota Tangerang kuota-nya dapat terpenuhi secara maksimal.

"Pendaftaran dapat dilakukan selama 24 jam sampai waktu yang telah ditentukan. Kami harap calon peserta

didik agar tidak melewatkan tahap kedua ini karena ini tahap terakhir dan tidak ada tahapan selanjutnya," kata dia.

Sebelumnya Dinas Pendidikan Kota Tangerang membuka pendaftaran Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) jenjang SD tahun ajaran 2024/2025 dalam dua tahap yakni 3-15 Juni 2024 untuk tahap pertama dan 19-22 Juni 2024 untuk tahap kedua.

Dinas Pendidikan Kota Tangerang mengatakan daya tampung tahun ajaran baru untuk jenjang SD sebanyak 22.956 orang. Pemkot Tangerang juga telah menggratiskan 146 sekolah swasta yang terdiri atas 73 SD dan 73 SMP.

Penjabat Wali Kota Tangerang, Nurdin sebelumnya mengatakan masyarakat diminta melapor jika ada pungutan liar dalam proses Penerimaan Peserta Didik Baru (PPDB) Tahun Ajaran 2024/2025.

"Jangan sampai proses krusial ini dinodai dengan tindakan-tindakan yang menjadi peluang bagi oknum-oknum tidak bertanggung jawab dan memanfaatkannya untuk transaksi-transaksi yang tidak sesuai dengan ketentuan," kata Nurdin. ● pp

bang yang ada di Kota Tangsel untuk bersama-sama membangun MRT ke Tangsel, termasuk di dalamnya juga LRT," ucapnya.

"Ini juga kita dorong dan mudah-mudahan dengan nanti jadi pendanaannya bukan lagi APBD tetapi investasi dari pihak ketiga," tambahnya lagi.

Beruntung, menurutnya para pengembang dan pihak terkait lainnya menyambut baik rencana ini. Bahkan mereka mengusulkan adanya rute atau trayek baru agar bisa lebih memenuhi kebutuhan masyarakat sekitar.

"Alhamdulillah reaksinya bagus sekali, reaksi mereka,

respons mereka sangat bagus sekali, malah trace-nya (trayek) sedang mengalami pembaharuan lagi, sedang pengkajian ulang. Yang tadinya kita lewat Jalan Raya Ciputat sampai Pamulang dan seterusnya, sekarang mungkin akan ada beberapa trace yang diusulkan yang lebih memenuhi kebutuhan pasar," jelasnya.

Selain bergantung pada pihak ketiga, Benyamin juga berharap mendapatkan bantuan dari Pemprov Banten untuk memberikan kebijakan-kebijakan untuk mempercepat pembangunan kedua proyek itu. Begitu juga den-

gan bantuan dari pemerintah pusat, khususnya Kementerian Perhubungan.

Hingga saat ini proyek MRT dan LRT sampai Tangsel masih dalam proses studi kelayakan. Benyamin berharap proses pengerjaan ini bisa masuk ke tahap selanjutnya, yakni lelang proyek dan seterusnya dapat dilakukan dalam waktu dekat.

Ia menargetkan setidaknya pada 2027 mendatang, masyarakat sudah bisa melihat proses pembangunan proyek ini di Kota Tangsel. Namun ia tidak bisa menargetkan lebih jauh kapan proyek ini akan rampung. ● pp

## Dishut Lampung: 60 Ribu Hektare Kawasan Luar Hutan Siap Direhabilitasi

**BANDARLAMPUNG (IM)** - Dinas Kehutanan Provinsi Lampung menyatakan sebanyak 60 ribu hektare lahan di luar kawasan hutan di wilayahnya akan direhabilitasi pada 2024.

"Rencananya pada 2024 ini untuk luasan lahan di luar kawasan hutan yang akan direhabilitasi seluas 60 ribu hektare," ujar Kepala Dinas Kehutanan (Dishut) Provinsi Lampung, Yanyan Ruchyansyah di Bandar Lampung, Kamis (20/6).

Ia mengatakan rehabilitasi di luar kawasan hutan yang mencakup luasan 60 ribu hektare itu proses pengadaan bibit tanamannya akan dilakukan melalui usulan langsung dari Kesatuan Pemangkuan Hutan (KPH).

"Jadi, rehabilitasi ini ada dua jenis yakni rehabilitasi di dalam kawasan hutan yang dilakukan oleh UPT KLHK dan rehabilitasi di luar ka-

wasan hutan yang dilakukan oleh kami. Jadi semua bersinergi bersama mengisi yang di dalam hutan dan di luar hutan, dan bibit semua yang menggunakan KPH," ucap dia.

Menurut dia, untuk rehabilitasi di luar kawasan hutan pada 2023, telah dilakukan di lahan seluas 84 ribu hektare dengan menggunakan pendanaan melalui alokasi anggaran pendapatan dan belanja daerah (APBD).

"Di luar kawasan hutan, kami melakukan pembagian bibit pada 2023 yang bersumber dari alokasi APBD Pemerintah Provinsi Lampung sekitar 84 ribu hektare," katanya.

Ia mengemukakan bahwa untuk program rehabilitasi hutan saat ini telah mengalami sedikit perubahan, di mana kegiatan tersebut telah mengikutsertakan petani dalam pengelolaan bibit yang akan ditanam.

"Saat ini untuk rehabilitasi hutan ini tidak hanya memberikan bibit tetapi lebih menyediakan bibit tanaman yang diinginkan oleh petani. Sebab kegiatannya saat ini adalah rehabilitasi melalui perencanaan panen di mana petani ikut terlibat dalam memilih bibit, menanam, merawat tanaman hingga panen. Jadi ada ikatan kepemilikan tanaman tersebut," ujarnya.

Ia mengatakan bahwa dengan adanya keterlibatan petani dalam memilih bibit yang diinginkan untuk ditanam diharapkan rehabilitasi di luar kawasan hutan maupun di dalam kawasan hutan dapat berjalan dengan baik.

"Semoga dengan kerja sama ini tutupan di kawasan hutan maupun di luar kawasan hutan bisa semakin bertambah, sebagai bentuk menjaga ekologi," katanya. ● pra

## Gerindra Pastikan Usung Komika Marshal Widiyanto di Pilkada Tangsel

**TANGSEL (IM)** - Partai Gerindra dipastikan mengusung Ketua DPD Gerindra Provinsi Banten, Andra Soni sebagai Calon Gubernur Banten dan Komika Marshal Widiyanto sebagai Calon Wakil Wali Kota Tangerang Selatan (Tangsel).

Hal itu dikemukakan Ketua Harian DPP Partai Gerindra, Sufmi Dasco Ahmad saat membuka acara Silaturahmi dan Konsolidasi Kader Partai Gerindra Kota Tangerang Selatan, kemarin.

"Saya tegaskan instruksi bahwa calon gubernur Banten yaitu Andra Soni dan Calon Wakil Wali Kota Tangerang Selatan yaitu Marshal Widiyanto," tegasnya.

Wakil Ketua DPR tersebut menyerukan kepada seluruh kader Gerindra di provinsi Banten untuk solid memenangkan calon kepala daerah yang akan diusung oleh partai berlabel Garuda.

"Kita harus solid berjuang memenangkan Calon

(kepala daerah) yang akan diusung oleh Partai Gerindra Se-provinsi Banten, agar program-program Prabowo-Gibran dapat dijalankan dengan baik sesuai dengan arahan," cetusnya.

Dalam kesempatan tersebut Dasco mengucapkan terimakasih kepada seluruh kader Gerindra seluruh Tangerang raya yang telah berjuang memenangkan Prabowo Subianto sebagai Presiden setelah penantian selama 16 tahun lamanya.

"Saya menyampaikan ucapan salam dan terimakasih dari pak Prabowo, atas perjuangan kader Gerindra khususnya di Tangerang Raya dalam Pemilu 2024

yang lalu, Alhamdulillah perjuangan kita selama 16 tahun tercapai dengan baik dan Lancar, kedepan kita harus mengawal program Prabowo-Gibran agar terealisasi nantinya demi kepentingan seluruh rakyat Indonesia," pungkasnya. ● pp

## Pemkot Serang Kejar Target Input Data Stunting di E-PPGBM

**SERANG (IM)** - Pemerintah Kota (Pemkot) Serang bakal menargetkan penurunan stunting sesuai dengan instruksi pemerintah pusat yakni 14 persen di tahun 2024.

Diketahui saat ini, data stunting di Kota Serang masih berada di angka 22,3 persen di tahun 2023. Angka tersebut mengalami penurunan sebanyak 1,5 persen dibandingkan tahun sebelumnya di angka 23,8 persen.

"Kegiatan ini kita mengadakan rapat koordinasi tim percepatan penurunan stunting di kota Serang tahun 2024 seperti target dari pemerintah pusat bahwa 14 persen untuk tahun 2024," ujar Penjabat (Pj) Walikota Serang, Yedi Rahmat usai melakukan rapat koordinasi

penurunan stunting di Hotel Wisata Baru, Kamis (20/6). Yedi mengatakan, berdasarkan data yang diinput melalui sistem Elektronik

Pencatatan Pelaporan Gizi Berbasis Masyarakat (E-PPGBM) Kota Serang sudah mencapai 56,68 persen.

"Mudah-mudahan saja Kota Serang bisa tembus di angka itu, karena pada hari ini inputan di sistem E-PPGBM kita sudah mencapai angka 56,68 persen yang ditargetkan akhir Juni harus mencapai di atas 95 persen," katanya.

Yedi meminta, agar data penginputan percepatan penurunan stunting di Kota Serang dapat segera selesai tepat waktu.

"Mungkin langkah-langkah kita ke depan juga harus lebih konkret dan teman-teman harus mengisi di aplikasi secara tepat waktu. Agar, program-program yang direncanakan oleh pemerintah pusat, khususnya penanganan stunting bisa berjalan dengan baik," tuturnya. ● pra



**PAMERAN NET ZERO ENERGY BUILDING BALI**  
Pameran Net Zero Energy Building (NZEB) di Denpasar, Bali, Kamis (20/6). Pameran dan sosialisasi yang diinisiasi Koalisi Bali Emisi Nol Bersih bersama dengan sejumlah pihak terkait itu untuk meningkatkan kesadaran publik terhadap penerapan bangunan impas energi di Bali serta untuk mencapai target Bali menuju net zero emission tahun 2045.

## Festival Al-A'zhom 2024 Bakal Digelar Juli

**TANGERANG (IM)** - Festival Al-A'zhom akan kembali digelar di Kota Tangerang. Rencananya, acara tahunan ini di Masjid Raya Al-A'zhom, akan digelar pada 6 hingga 17 Juli 2024, mendatang.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Tangerang, Kaonang mengungkapkan, festival ini akan menampilkan berbagai lomba keagamaan dan fitur menarik, termasuk Virtual Reality 5D yang menampilkan kisah Nabi dan Rasul seperti tahun sebelumnya.

"Sebagai salah satu wisata religi dan hiburan, kegiatan ini selalu dinantikan tak hanya warga Kota Tangerang, namun luar daerah. Apalagi kini menghadirkan Virtual Reality 5D yang menampilkan kisah Nabi dan Rasul (Seperti teras berada pada saat Zaman Rasul)," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Badan Komunikasi Pemuda Remaja Masjid Indonesia (BKPRMI) Kota Tangerang, Ahmad Rofki menjelaskan, Festival Al-

A'zhom ke-11 akan mengusung tema "Manjadda Wajada".

Festival ini bakal dimulai dengan doa akhir tahun 1445 dan awal tahun 1446 Hijriyah serta peluncuran program DMI Cinta Masjid.

Selain itu, festival ini juga akan diisi dengan berbagai lomba seperti qosidah, adzan, marawis, Da'i, Musabaqah Hifzhil Qur'an (MHQ) Juz 30, hadroh, tari ratho jaroe, lomba lampion, mewarnai, dan Bintang Vokalis.

Tak hanya itu, akan ada Jalan Sehat Sarungan Batik, tabuh bedug, tabligh akbar, lebaran anak yatim, pramuka cinta masjid, serta puluhan stand kuliner halal Nusantara dan kuliner khas Timur Tengah untuk melengkapi rangkaian Festival Al-A'zhom ke-11.

Sejumlah nama besar juga akan turut hadir memeriahkan Festival Al-A'zhom, di antaranya, Habib Geys A. Assegaf, Ustadz Pantun KH. Taufiqurrahman, S.Q, Gambus Sholawat The Costum, Gambus L-Qusyairi, Gambus El Gibran, serta sesi canda dan dakwah bersama Ustadz Hasan Kosasih, hingga Aziz Gagap. ● pp



### BURSA KERJA DI BANDUNG

Pencari kerja mengunjungi sebuah stan untuk memperoleh informasi lowongan pekerjaan pada bursa kerja di SMK Balai Perguruan Putri (BPP) di Bandung, Jabar, Kamis (20/6). SMK BPP bersama Disdik Prov. Jabar menggelar bursa kerja yang diikuti oleh 21 perusahaan dan lembaga pendidikan yang menyediakan 550 lowongan pekerjaan.